



Quito, 06 de mayo de 2022

Boletín No. 7

Consejo Politécnico regresó a la presencialidad tras dos años de sesiones virtuales

Con un efusivo saludo por parte de la Dra. Florinella Muñoz, rectora de la EPN, a los miembros de Consejo Politécnico, se reanudaron las sesiones presenciales de Consejo Politécnico, tras dos años de trabajo virtual, el pasado 28 de abril.

Amparados en la resolución RCP-108-2020, las actividades de este Consejo se desarrollaron de manera remota, desde el 16 de marzo de 2020, lo que permitió continuar con los procesos relacionadas a las funciones sustantivas de la Institución, en el marco de sus competencias.

La sesión de este organismo colegiado fue presidida por la Dra. Florinella Muñoz, Rectora de la EPN. El Consejo Politécnico se reúne de manera permanente los días martes y jueves a partir de las 15:00 y las sesiones son transmitidas a través del canal de YouTube: [eventosEPN](#).

